



El ejemplo de los creyentes en cuanto a su amor, misericordia y compasión mutuos es como el de un cuerpo: si sufre un órgano, el resto del cuerpo reacciona con insomnio y fiebre

De An-Nu'man ibn Bashir —que Al-lah esté complacido con él—, quien narró que el Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «El ejemplo de los creyentes en cuanto a su amor, misericordia y compasión mutuos es como el de un cuerpo: si sufre un órgano, el resto del cuerpo reacciona con insomnio y fiebre».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— aclara cómo debe ser la relación entre los musulmanes: deben querer el bien mutuo, ser misericordiosos entre sí, ayudarse y apoyarse. Asimismo, deben afigirse ante el daño que los otros sufren como si fueran un solo cuerpo; de forma que, si un órgano enferma, todo el cuerpo reacciona con insomnio y fiebre.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/4969>

